
Protokoll der Vorstandssitzung 
am 13. November 2017, 20:00 Uhr,  
Klassenraum der Klasse 4a an der HQS  

 

 
Anwesend:  Christoph Lippok, Stefan Neumann, Nadine Meyer, Birgit Becker, Matthias Edel,  

Dr. Friedrich Teltschik (Protokoll), Dr. Alexander Reinfeldt, Gast: Markus Hahn 
 
Der Vorstand war beschlussfähig. 
 

TOP 1: Begrüßung  

Die anwesenden Vorstandsmitglieder wurden von Christoph Lippok begrüßt. 

TOP 2: Offene Punkte aus dem Protokoll der Vorstandsitzung vom 18. September 2017 

➢ Wegen Brandschutzbedenken besteht von Seiten der Schule derzeit an Lesemöbeln für 
Lesenest bzw. die übrigen Schulräumlichkeiten kein Interesse. 

➢ Das Konzept für den Snoezelraum steht; Frau Becker informiert über sich den derzeitigen 
Stand des „Umbaus“ und informiert den Vorstand darüber, ob und welcher Bedarf besteht, 
den Raum mit Hilfe des FV auszustatten. 

➢ Anregung für eine Robotik- oder Programmier-AG 

o Die bestehende Computer-AG von Herr Nisse wird bestens angenommen und läuft 

o Für eine weitere AG, die der FV finanzieren könnte, gibt es aus Sicht der Schule 
keine verfügbare Zeit im Nachmittagsbereich 

▪ Christoph sucht das Gespräch mit Frau Hunfeld zur Erörterung des Themas 

▪ Umsetzung wäre frühestens zum Schuljahr 2018/19 möglich 

➢ Bühne – offene Themen 

o Nutzungsmöglichkeiten der Bühne durch FV muss nochmal diskutiert werden 

o Was muss bei der Sicherung der Bühne beachtet werden; rechtliche Fragen klären 

o Christoph sucht das Gespräch mit Olaf Gries (Gewerbeverein) bzgl. derzeitigem 
Standort der Bühne und ihrer Zukunft 

o Etwaige künftige Unterbringung der Bühne: Christoph lotet Möglichkeiten aus 

▪ Beschluss: Es wird eine Bühnen-AG einberufen, um alle Fragen 
abschließend zu klären: Stefan, Alexander, Matthias, Christoph 

• Christoph koordiniert ein erstes Treffen 

➢ Spendenaufruf wird noch in diesem Jahr erfolgen 

o Friedrich fragt bei der Fa. Gutjahr wegen der regelmäßigen Spenden bzgl. 
Essenspatenschaften nach 

TOP 3: Schulküche 

➢ 800 Euro für Küchenausstattung wurden im Umlaufverfahren freigegeben; Anschaffung sind 
erfolgt 

➢ Die Küche ist in Betrieb 

 

 

 



TOP 4: Kinderkurse 

 

➢ Kinderkursanmeldung ist gestartet; läuft bis zum 27. November 

➢ Im Angebot sind 27 Kurse 

➢ Frage: Gibt es die Möglichkeit die SEPA-Lastschriftmandate zu bündeln (Mitgliedsbeiträge, 
Kinderkurse usw.)? 

o Friedrich klärt, ob wir hier etwas optimieren können 

➢ Matthias hat ein Muster für eine Selbstverpflichtungserklärung mitgebracht als 
Diskussionsgrundlage 

o Aufgabe für alle: Dokument prüfen und nach anderen Dokumenten dieser Art 
suchen; in der nächsten Sitzung kommt das Thema auf die Tagesordnung 
(Kinderkursteam einladen) 

➢ Frau Pfleger lässt anfragen, ob Kinderkurse für Flüchtlingskinder kostenlos angeboten 
werden können 

o Kinder können laut Frau Pfleger nicht an den Inselzeiten teilnehmen und dort 
nachhaltig in Kontakt mit den anderen Schülern kommen 

o Christoph gibt zu bedenken, dass aus mehreren Gründen in den kurz laufenden 
Kursen keine Integrationsarbeit geleistet werden kann 

o Rücksprache mit KiKu-Team, ob Restplätze kostenfrei an die Kinder vergeben 
werden können 

➢ Grundsätzliche Anregung: Vielleicht können wir in Zukunft Kinderkurs-Patenschaften 
anbieten; auch die Einrichtung einer Art Sozialfonds wäre möglich 

TOP 5: Projekte 2018 

➢ Christoph regt an, dass wir auch in der Zeit zwischen den Sitzungen Ideen bzgl. Projekte 
einbringen können 

➢ Grundsätzlich besteht der Wunsch, dass die rückgestellten Mittel zielgerichtet und 
vernünftig eingesetzt werden 

➢ Frau Becker klärt, ob in die Klassenräume Magnetleisten montiert werden können, um bspw. 
Arbeiten der Kinder adäquat präsentieren zu können 

TOP 6: Bericht aus dem Elternbeirat  

➢ Alexander wurde vom Gesamtelternbeirat als Beisitzer im Vorstand des FV bestimmt und ist 
damit offiziell Vorstandsmitglied  

TOP 7: Sonstiges 

➢ Alle bis dato eingegangenen Rechnungen sind überwiesen 

➢ Friedrich weist nochmal daraufhin, dass bei eingereichten Rechnungen klar kenntlich 
gemacht werden muss, welcher Beitrag an wen zu überweisen ist. Sonst kommt es zu 
Verzögerungen. 

➢ Kassenstand:  
- Kontokorrent:  19.872,94 Euro 
- Cash Konto:    8.080,38 Euro 

 
Ende der Sitzung: 22.15 Uhr 
 
Bickenbach, den 03. Dezember 2017 
 
gez. Christoph Lippok 


